

Newsletter du mois



Merci à tous !

Alors que l'année 2024 touche à sa fin, il est temps pour nous de prendre un moment pour exprimer notre plus profonde gratitude à chacun d'entre vous. Cette année a été riche en émotions, en apprentissages et en moments partagés, et cela n'aurait pas été possible sans vous, adhérents, bénévoles et employés.

Un immense merci à nos adhérents !

Vous êtes au cœur de notre aventure équestre. Votre enthousiasme, votre énergie et votre passion pour les chevaux ont véritablement enrichi notre communauté. Nous espérons que vous avez apprécié chaque moment passé avec nous et que vous avez pu réaliser vos objectifs cette année.

A nos bénévoles

Un immense merci pour votre disponibilité et votre engagement. Votre aide précieuse lors des compétitions et des animations a été mémorable, et sans votre dévouement, beaucoup d'événements n'auraient pas pu voir le jour. Vous êtes l'âme de notre centre, et votre esprit d'équipe crée un environnement chaleureux et accueillant pour tous.

A nos employés

Vous êtes le socle sur lequel repose notre centre équestre. Votre professionnalisme, votre expertise et votre attention aux détails garantissent le bien-être de nos chevaux et le

bon déroulement de nos activités. Votre passion pour l'équitation et votre capacité à transmettre vos connaissances inspirent nos cavaliers et contribuent à faire de notre centre un lieu d'apprentissage et de partage exceptionnel. Merci pour votre travail acharné et votre engagement.

Une nouvelle année qui commence !

À l'aube de 2025, nous souhaitons à tous nos cavaliers le meilleur pour l'année à venir. Que cette nouvelle année soit synonyme de succès, de progrès et de moments de joie passés ensemble. Nous croyons fermement en votre potentiel et en vos capacités à réaliser de belles performances.

Nous vous encourageons également à participer encore plus activement aux différents événements organisés par le centre équestre. Que ce soit pour aider lors des compétitions, participer à des animations ou simplement partager des moments avec d'autres passionnés, votre présence et votre aide sont précieuses. Chaque geste compte, et ensemble, nous pouvons continuer à construire une communauté équestre dynamique et accueillante.

Merci à chacun d'entre vous pour votre engagement et votre passion. Ensemble, continuons à faire grandir notre centre équestre !

À très bientôt pour de nouvelles aventures équestres !

Découvrez notre équipe dévouée

Une Équipe Dévouée à Votre Service

Notre centre équestre ne serait pas ce qu'il est aujourd'hui sans l'engagement et le dévouement de notre équipe. Nous sommes ravis de vous présenter les employés qui travaillent chaque jour pour assurer le bien-être de nos chevaux et offrir une expérience inoubliable à nos cavaliers.

Chaque membre de notre équipe apporte une contribution unique et précieuse à la vie de notre centre équestre. Leur travail acharné et leur passion pour les chevaux et l'équitation permettent de créer un environnement chaleureux et professionnel pour tous nos cavaliers.

Palefreniers-Soigneurs

Nos deux palefreniers-soigneurs sont les piliers essentiels du quotidien de notre centre équestre. Leur travail dévoué garantit que nos chevaux sont bien soignés, heureux et en bonne santé.

- Laurian : Avec plus de quinze ans d'expérience au sein de notre centre, Laurian est un véritable pilier de notre équipe. Toujours attentif et disponible, il veille sur nos compagnons à quatre sabots.
- Lou : La plus récente recrue de notre équipe, Lou a rejoint notre centre équestre début octobre. Elle a déjà prouvé sa compétence et son dévouement. Son énergie positive sont un véritable atout pour l'équipe, et nous sommes ravis de l'accueillir.

Monitrices

Nos monitrices sont là pour vous accompagner et vous guider dans votre apprentissage et votre perfectionnement équestre. Leur passion pour l'équitation et leur expertise pédagogique font d'elles des instructrices exceptionnelles.

- Emelyne : Forte de ses dix ans d'expérience en tant que monitrice au sein de notre centre, Emelyne est une figure incontournable pour de nombreux cavaliers. Sa pédagogie et sa patience pour transmettre son savoir font d'elle une monitrice très appréciée. Elle sait s'adapter à tous les niveaux et toutes les disciplines, toujours avec le sourire.
- Mathilde : Arrivée en septembre, Mathilde a rapidement trouvé sa place parmi nous. Elle possède une première expérience en enseignement équestre dans un précédent centre. Elle s'occupe essentiellement des cours poneys et des cours jusqu'au niveau galop 4. Nous sommes ravis de l'avoir intégrée à notre équipe.
- Emeline : Actuellement apprentie au centre équestre, Emeline se prépare avec passion et détermination à passer son diplôme de monitorat. Sa soif d'apprendre et son engagement sont remarquables. Sous la supervision de nos deux monitrices expérimentées, elle acquiert chaque jour de nouvelles compétences et se prépare à devenir une excellente monitrice. Nous sommes très fiers de l'accompagner dans cette étape cruciale de sa carrière.



Laurian



Lou



Emelyne



Mathilde



Mathilde

Rétrospective 2024

Alors que nous tournons la page de 2024, il est temps de faire un retour sur une année riche en événements et en émotions pour notre centre équestre.

Voici les moments forts qui ont marqué notre année :



Le challenge agglo

Une belle performance a été enregistrée lors du Challenge Agglo avec deux de nos cavaliers qui ont brillé et ont réussi à se hisser sur le podium. Félicitations à eux pour leurs efforts et leur engagement !

Nous tenons à féliciter l'ensemble des cavaliers qui ont concouru durant cette année 2024. De nouveaux objectifs sont en perspective pour cette année 2025.



Le dressage en vogue

L'année 2024 a été marquée par un essor du dressage, avec des performances éblouissantes au cours des compétitions. Ce sport, qui allie élégance et technique, a vu émerger de nouveaux couples cheval-cavalier. Grâce au travail réalisé au cours de l'année, une progression a été vue sur de nombreux couples. Nous avons hâte de continuer à suivre cette discipline au cours de l'année 2025.

Emeline et Alpha, Club 1



Siena et Victoire, poney 3



Ambre et Ramdam, club 1



Jeanne et Ireille, poney 2



Rétrospective 2024



Des nouveaux chevaux

Cette année, nous avons eu le plaisir d'accueillir de nouveaux chevaux qui viendront enrichir notre écurie et offrir encore plus de possibilités d'apprentissage pour nos cavaliers. Nous vous proposons de découvrir ces nouvelles recrues dans nos prochaines newsletters, où nous vous présenterons chacune de leurs histoires. Vous pouvez d'ores et déjà les découvrir aux écuries.



La fête de fin d'année

Nous avons célébré la fin de l'année avec une fête mémorable qui a rassemblé cavaliers, familles et amis. Ce moment de convivialité a été l'occasion de participer à plusieurs jeux autour du thème de la fête foraine. Les animations, les jeux et les dégustations ont fait de cette journée un souvenir inoubliable ! Nous espérons que vous reviendrez nombreux l'année prochaine sur un nouveau thème.



L'engagement de nos bénévoles

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers tous nos bénévoles qui, tout au long de l'année, ont joué un rôle essentiel au succès de nos événements. Qu'il s'agisse des balades poney lors des Médiévales, de la tenue de la buvette aux Intermembres, ou d'autres activités, leur engagement indéfectible et leur bonne humeur ont permis de renforcer notre esprit de communauté. Merci à chacun d'entre vous pour votre travail et votre dévotion !



En somme, 2024 a été une année pleine de succès, de joie et de partage au sein de notre centre équestre. Nous sommes impatients d'entamer 2025 avec vous et de continuer à vivre ensemble de nouvelles aventures équestres.

Bonne année à tous !